Sept communes préparent les troisièmes jeux intervillages

PAYS DE LUMBRES. Les communes d'Acquin-Westbécourt, Boisdinghem, Bouvelinghem, Leulinghem, Quelmes, Quercamps et Zudausques ont l'habitude de travailler ensemble. En 2022, Didier Bée, maire de Zudausques, propose de créer un rendez-vous festif entre les communes. Les bases d'un intervillages sont posées. Pour faciliter et répartir les charges liées à l'organisation, l'association Inter-7-villages va naître. Le conseil d'administration est composé de 4 membres is-

sus du conseil municipal, du CCAS ou du comité des fêtes de chaque commune. Par tradition, c'est la commune qui remporte les jeux qui organise la nouvelle édition. En 2023, Acquin-Westbécourt a gagné, la troisième édition des jeux intervillages se déroulera donc dans la commune, le dimanche 2 juin dans un terrain derrière la mairie. Ce samedi matin, les membres de l'association se sont retrouvés en mairie pour poser les bases de la nouvelle édition. «Le positif dans cette organi-

sation, c'est la mutualisation des moyens de chaque commune pour la pleine réussite des jeux », note Olivier Colin, président de l'association. Après l'organisation générale − restauration, buvette, structures gonflables −, tour à tour, chaque commune a présenté son jeu. Sans les dévoiler, on peut être sûr que chacun pourra passer un bon moment joueurs ou spectateurs. Les organisateurs mettent tout en œuvre pour y parvenir. ■ FRANÇOIS WAVRANT (CLP)



Le tir à la corde reste un classique des jeux intervillages.